



Les élus Verts de Caen

Communiqué de presse

Caen, lundi 15 mars 2010

Premier tour des élections régionales : réaction des élus Verts de Caen

Tout d'abord les élus verts de Caen remercient les électeurs et les électrices qui se sont déplacés pour soutenir leur projet. Ils regrettent par contre l'abstention qui a marqué hier les résultats des élections régionales. La faible mobilisation des citoyens montre que nous devons avoir le souci permanent de la démocratie dans la conduite des politiques.

Les réponses à cette abstention ne doivent pas être l'amplification des réformes de sapes des collectivités territoriales. Car si le rôle de l'institution régionale peut ne pas paraître assez clair, ses réalisations sont cruciales et concrètes pour le territoire et ses habitants. L'usager des transports, le lycéen, le salarié en reconversion, le citoyen soucieux de son environnement, etc. connaissent très bien les réalisations régionales. Il est donc au contraire nécessaire de donner plus de responsabilités aux collectivités pour qu'elles portent un projet politique cohérent et complet.

Ensuite, les élus Verts se félicitent du score de la gauche à Caen et dans l'agglomération à Caen-la-Mer. Pour Francis Joly, président du groupe des élus Verts à Caen *"Ce résultat conforte le lien entre la majorité caennaise et les habitants dans la réalisation du projet que nous menons."* Pour Rudy L'Orphelin, maire-adjoint *"Le score - 15% - de la liste écologiste menée par François Dufour démontre l'ancrage local durable de l'écologie sur notre territoire, - l'écologie politique est à Caen, comme en France, devenue la deuxième force de la gauche, définitivement plurielle".*

Les élus Verts et écologistes de Caen